KARFREITAG

Der Karfreitag ist ein dunkler Tag: Jesus stirbt nachmittags um drei Uhr am Kreuz. Vorher ist er gefangen genommen, vor den Statthalter Pilatus gebracht, gefoltert und verspotte worden. Er hat selbst sein Kreuz durch Jerusalem getragen bis zum Hügel "Golgotha". Dort wurde er gekreuzigt.

In Ochtrup ist es Tradition dieses Geschehen im Gehen des Kreuzweges durch die Oster nachzuvollziehen. In Gemeinschaft geht das heute nicht. Vielleicht als einzelne oder in der Familie?

Wir wollen Dir die Möglichkeit bieten, heute Dich und Dein Leben genauer anzuschauen. Es ist endlich, hat eine bestimmte Zeit – gerade heute wird das so bewusst.

Interaktiver Impuls



Schau Dir gleich zwei Filmausschnitte aus dem Film "Into the wild" an. Vorher kurz zum Inhalt des Films, der auf einer wahren Begebenheit beruht: Ein junger Mann, Christopher McCandless, reist allein nach Alaska. Er trifft auf seinem Weg unterschiedliche Menschen, sagt sich aber von allen los und kommt schließlich allein nach dort an. In Alaska verbringt er den Sommer; im Herbst wird sein Rückweg abgeschnitten, er findet nicht genügend Nahrung und stirbt schließlich in einem alten Bus, der ihm als Unterschlupf diente.

In der ersten Szene klettert Christopher mit einem alten Mann, bei dem er einige Zeit lebte auf einen Berg (ach ja: Die Szenen sind auf Englisch – sorry! Aber Ihr schafft das):



In der zweiten Szene sehen wir das Ende des Lebens von Christopher im Bus in Alaska:



Fragebogen



An dieser Stelle kommt der Fragebogen zum Einsatz. Nimm Dir Zeit ihn zu beantworten. Er ist nur für Dich! Hier ist auch der Link zum Bogen.